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                                    Ata da 498ª Reunião Ordinária do CES/PE 

                                        Conselho Estadual de Saúde – CES/PE 

Ao décimo segundo dia do mês de setembro de dois mil e dezoito, às nove horas teve 1 
início a quadricentésima nonagésima oitava Reunião Ordinária do Conselho Estadual 2 
de Saúde - CES/PE, localizado a Rua João Fernandes Vieira, 518 - Boa Vista – Recife – 3 
PE. Presentes as entidades e respectivos representantes: José Carlos 4 
Tavares,Trabalhador,SINDSPREV,Titular; Silvaneide Márcia Bezerra da Costa, 5 
Trabalhadora, SINDSPREV, Suplente; Sandra Soares Sant’anna, Trabalhador, 6 
SINDSAÚDE, Suplente;  Veridiana Ribeiro da Silva, Trabalhador, SINFARPE; Titular;  7 
Maria Evan Gomes Barbosa, Trabalhadora, SINDASPE, Suplente; Alessandro Lopes da 8 
Silva, Trabalhador, SINDACS, Titular; Rosa Maria de Lima Gomes, Trabalhadora, 9 
SOEPE, Titular; Pedro Henrique Sobra da Silva, Trabalhador, SINDUPE, Titular; José 10 
Ronaldo Vascancellos, Trabalhador, COREN/PE, Titular; Cyntia Maria Barboza do 11 
Nascimento Baltar, Trabalhador, CREFONO, Suplente; Rosangela Cavalcanti de 12 
Albuquerque, Trabalhador, CREF12, Titular; Carmela Lília Brito Espósito de Alencar 13 
Fernandes, Trabalhadora, SEEPE, Suplente; Antão José Araújo, Ssuário/pessoa idosa, 14 
Casa de Apoio Vovó Bibia, Suplente;  Carlos Antônio Alves de Freitas, Usuário, 15 
ADUSEPS,Titular; Andreza Camila Gomes Duarte, Usuário/Central Sindical, CUT, 16 
Titular;  Jorge Mario de Souza, Usuário, Nova Central Sindical de Trabalhadores de 17 
PE,Titular;Inez Maria da Silva,Usuária,Pastoral da Saúde Nordeste II,Titular; Rosely 18 
Fabrícia de Melo Arantes,Usuária, FETAPE, Suplente; Sonia Maria de Oliveira Pinto, 19 
Usuária, CEPAS, Suplente; Lucelena Candido dos Anjos, Usuário/Movimento Popular, 20 
CEPAS, Titular;  Bernadete Felipe de Melo, Usuária, Círculo Operário de Nazaré da 21 
Mata, Suplente; Júlio César Bezerra da Silva, Usuário, ATMO, Titular; Humberto 22 
Maranhão Antunes, Gestor/Prestador, SES/PE, Suplente. Às 8:30 minutos é feita a 23 
primeira chamada e constatado que não tem ainda quórum. Às 9:00 horas é feita 24 
segunda chamada e é verificado que não há quórum para inicio da reunião, bem 25 
como esclarecido que não é possível esperar mais e encaminha à Comissão Executiva 26 
para programar duas reuniões para outubro para vencer a pauta. A conselheira 27 
Rosângela diz que por uma questão de ordem, é necessário definir o que será feito. É 28 
verificada que a maioria dos presentes faz parte da Comissão de Comunicação, então 29 
a proposta seria que houvesse uma conversa para alinhar e fazer encaminhamentos 30 
uma vez que a pauta de agora tem sido a conferência. Por outro lado, a conselheira 31 
diz que já fez uma fala lamentando a não realização desta reunião por falta de 32 
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quórum, e é um absurdo porque faltaram representantes dos três seguimentos. 33 
Então a ideia é que aconteça a reunião da Comissão de Comunicação. A conselheira 34 
Veridiana diz que este episódio foi a gota d’água, pois todos recebem ligação e e-mail 35 
confirmando ou não a reunião. Ela por exemplo que sabe que pode pegar 36 
engarrafamento, sai mais cedo de casa e considera uma falta de responsabilidade 37 
dos três seguimentos e que ela cobra da gestão porque são eles que tem obrigação 38 
de dar bom exemplo mas todos os três seguimentos deixaram a desejar. A 39 
conselheira Veridiana diz ainda que foi gasto dinheiro delas, dinheiro das entidades, 40 
que são dos contribuintes, que o lanche estava ali servido na quantidade x, que não 41 
vai pro lixo porque vai se comer ou se dar pra alguém, tem ainda o aluguel do som, 42 
então é um absurdo e falta de compromisso que a reunião não ocorra, e ainda que 43 
possa se dizer que as pessoas estão em campanha, mas ela não é candidata e sabe 44 
que os conselheiros também não são porque se fosse, deveriam está se 45 
desincompatibilizando, então quem está ali no Conselho não esta para fazer 46 
campanha, e sim para fazer Controle Social. Cada um tem seus candidatos, como a 47 
conselheira tem o dela e que isso é mais que legítimo, mas usar o momento que seria 48 
para estar na reunião discutindo controle social que já não se discute, e ainda não se 49 
comparece na reunião, é inaceitável. A conselheira questiona ainda sobre a pessoa 50 
que vai apresentar a proposta da gestão dizer que não sabia que era ela quem iria 51 
apresentar, isso seria fala do rapaz Tiago que diz ter acabado de falar com o senhor 52 
Luiz Valério e que este teria dito que não sabia que era para apesentar e a pauta 53 
estava com o nome dele. A conselheira Veridiana diz que todos têm que repensar eu 54 
papel no Conselho e que particularmente, acredita que não venha para mais 55 
nenhuma reunião. O conselheiro Jorge Mario saúda a todos com um bom dia e diz 56 
que recebeu a convocação para estar presente a reunião e que não tomou posição 57 
para ir porque tinha médico marcado e que por este motivo, não confirmou sua 58 
presença e que ainda assim, ao sair do médico, foi para reunião acreditando que ela 59 
estivesse acontecendo e que se, infelizmente, outros faltaram, é responsabilidades 60 
deles. E que teve que primeiramente cuidar de sua saúde, e que está justificando 61 
para os companheiros e companheiras, dizendo que não confirmou sua presença na 62 
reunião. A conselheira Silvaneide diz que a reunião só foi agendada porque os 63 
conselheiros confirmaram presença, então confirmaram e não compareceram e que 64 
as ligações são justamente para verificar isso, que se não houver a confirmação de 65 
pelo menos dezessete pessoas, a reunião não é agendada. O conselheiro Jorge Mario 66 
diz a conselheira Roseli que amanhã estará presente na reunião. Neste momento há 67 
uma discussão sobre a responsabilidade de casa um quanto às presenças nas 68 
reuniões. Encerramento; E por nada mais havendo a tratar a coordenação da mesa, 69 
às dezessete horas, deu por encerrada a 498ª Reunião Ordinária do CES/PE e 70 
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agradeceu a presença de todos (as). A presente foi lavrada por 71 
mim,_________________ Liliane Pinheiro, Relatora do CES/PE. Recife, 12 de 72 
setembro de dois mil e dezoito.  Assinatura dos presentes: José Carlos Tavares, 73 
,SINDSPREV...............................; Silvaneide Márcia Bezerra da Costa, 74 
SINDSPREV.................................; Sandra Soares Sant’anna, 75 
SINDSAÚDE..................................; Veridiana Ribeiro da Silva, 76 
SINFARPE..................................; Maria Evan Gomes Barbosa, 77 
SINDASPE....................................; Alessandro Lopes da Silva, 78 
SINDACS..............................; Rosa Maria de Lima Gomes, SOEPE...............................; 79 
Pedro Henrique Sobra da Silva, SINDUPE.............................; José Ronaldo 80 
Vascancellos, COREN/PE..............................; Cyntia Maria Barboza do Nascimento 81 
Baltar, CREFONO............................; Rosangela Cavalcanti de Albuquerque, 82 
CREF12.........................; Carmela Lília Brito Espósito de Alencar Fernandes, 83 
SEEPE.....................; Antão José Araújo, Casa de Apoio Vovó Bibia; Carlos Antônio 84 
Alves de Freitas, ADUSEPS...........................; Andreza Camila Gomes Duarte, 85 
CUT........................; Jorge Mario de Souza, Nova Central Sindical de Trabalhadores de 86 
PE.................................; Inez Maria da Silva, Pastoral da Saúde Nordeste 87 
II............................; Rosely Fabrícia de Melo Arantes, FETAPE............................; Sonia 88 
Maria de Oliveira Pinto, CEPAS...................................; Lucelena Candido dos Anjos, 89 
CEPAS...........................; Bernadete Felipe de Melo, Círculo Operário de Nazaré da 90 
Mata..............................; Júlio César Bezerra da Silva, ATMO............................; 91 
Humberto Maranhão Antunes, SES/PE.............................; 92 


